



## **A la comunidad universitaria:**

Ante algunas versiones que circulan en redes sociales sobre supuestos desmentidos de la Procuraduría General de la República (PGR) y el Congreso de la Unión en relación con esta Universidad, les informamos que carecen de sustento y fundamentación alguna.

Asimismo, desde un *call center* se está realizando una supuesta encuesta electoral telefónica en la que menciona a personajes diversos, induce las respuestas, y sobre todo, da a entender dolosamente que existe una intención del rector de la UAEM, Jesús Alejandro Vera Jiménez, por participar en las próximas elecciones a gobernador en 2018 por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), lo cual no es sino un intento más de demeritar su responsabilidad social y absoluta dedicación al frente de la máxima casa de estudios del estado.

Para evitar confusiones, rumores, desinformaciones y distorsiones respecto de lo que sucede en torno de nuestra institución, los invitamos a informarse directamente de las fuentes institucionales universitarias, así como a mantenerse alertas ante estas falaces pretensiones de dañar la autonomía universitaria y dividir la inquebrantable cohesión que tiene la propia comunidad de la UAEM.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad socialmente responsable

Ciudad Universitaria, 22 de agosto, 2016.